
平成２８年６月４日

体育会講評

今、胸が熱く、ジーンとしています。

最後の最後まで手に汗を握る闘いでした。ソーラン節には今日の

皆さんの思いのすべてが詰まっていると感じました。

昨年と比べて、２年生、３年生の人たちは大きく成長したと感じ

ました。特に３年生は素晴らしかったと思いました。伊里中学校の

リーダーとして素晴らしい働きをしてくれました。

来年は、１年生と２年生で、今年以上の体育会をよろしくお願い

します。

来賓、地域、保護者の皆様、最後まで大きな御声援をいただき、

本当にありがとうございました。これからも伊里中学校は頑張って

まいります。どうぞ御協力をよろしくお願いいたします。


